

## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Wertschätzung,  
die wir beim Abschied von unserem lieben

# Jules Züger-Esser

erfahren durften.

Unser Dank gilt im Besonderen:

Herrn Dr. med. Philipp Ganz für die ärztliche Betreuung und der Spitex Thun für die Unterstützung bei der Pflege. Dem Pflorgeteam der Station A4 Süd im Spital Thun für die einfühlsame Pflege in den letzten Tagen.

Herrn Pfarrer Kurt Schweiss, Pfarrei St. Martin Thun und Frau Regula Riniker, Spital Thun, für die seelsorgliche Betreuung. Frau Gabriele Berz, Gemeindeleiterin der Pfarrei Bruder Klaus Spiez, für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes und der Urnenbeisetzung.

Der Organistin für das schöne Orgelspiel.

Herrn Jeffrey Maurer-Rubin, Bestattungsdienst Rubin, Spiez.

Unseren lieben Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten sowie allen, die Jules in seinem Leben Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Allen, die mit lieben Worten Trost gesendet haben sowie allen, die mit Blumenschmuck oder Spenden den Verstorbenen geehrt haben.

Spiez, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien

